
UPL pregunta a la Junta, sobre si tiene previsto construir una carretera, que conecte directamente ...
Martes, 20 de Abril de 2021 02:41

“En la actualidad los Portexos para desplazarse hasta Puebla se ven obligados a recorrer una
tortuosa ruta de 64 Kilómetros, teniendo que realizar ...
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://interbenavente.es/art/42888/upl-pregunta-a-la-junta-sobre-si-tiene-previsto-construir-una-carretera-que-conecte-directamente-porto-con-puebla-de-sanabria&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyHTJlYmQ2YmI3MzhlZmRlZDg6Y29tLm14OmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNG8mbsCY3o-0o2v0oIxHKmPdRTDJQ

